

pendengar memberi informasi lewat sms di acara Kang Prabu, dengan sms mereka bisa memberikan informasi terkini seputar lingkungannya atau sekedar mengiklankan produk mereka ke radio, dengan begitu masyarakat mendapatkan info tentang hal yang berikan oleh pendengar mengenai kebutuhan mereka.

Pendengar yang mencari lowongan pekerjaan, biasanya mereka adalah pendengar yang baru lulus dari SMA/SMK/Aliyah yang mencari kerja disekitaran Bojonegoro, biasanya Kang Prabu membacakan informasi lowongan dari sumber-sumber terpercaya seperti Harian Pagi Surya, Jawa Pos, Kabar Bojonegoro, Kabar Tuban, Suara Banyu Urip, Blog Bojonegoro , dari sumber internet atau dari pendengar yang memasang iklan di radio Malowopati. Kemudian di informasikan kepada pendengar yang membutuhkan pekerjaan.

Pendengar yang mencari hiburan (rekreatif), pendengar dengan karakter ini adalah penggemar berat Kang Prabu, yang hanya mendengarkan suara Kang Prabu saja bisa menghibur hati pendengar radio Malowopati, mereka merasa ada yang kosong jika tidak mendengarkan siaran radio Kang Prabu, tidak dipungkiri jika suara yang dimiliki Kang Prabu membuat hati para pendengar menjadi penasaran untuk berjumpa langsung dengan Kang Prabu, para pendengar setia ini merasa terhibur dengan pembawaan Kang Prabu dalam bersiar di radio apalagi dengan tambahan guyonan, *joke-joke*, bahasa yang familier sehingga dapat menarik hati pendengar.

Menurut Soemirat dan Ardianto Corporate Communication digambarkan sebagai input – output, proses intern dalam model ini adalah pembentukan citra, sedangkan input adalah stimulus yang diberikan dan output adalah tanggapan atau perilaku tertentu. Citra itu sendiri digambarkan melalui persepsi, kognisi, motivasi dan sikap. komponen dalam model pembentukan citra adalah persepsi, kognisi, motivasi, dan sikap yang diartikan sebagai citra individu terhadap stimulus atau pesan yang disampaikan oleh *Corporate Communication*. Jika pesan yang disampaikan mendapat respon dari masyarakat, maka masyarakat akan mengerti tentang pesan tersebut. Adapun arti dari komponen tersebut dalam model pembentukan citra tersebut adalah:

1. Persepsi diartikan sebagai hasil pengamatan terhadap unsur lingkungan yang dikaitkan dengan suatu proses pemaknaan.
2. Kognisi yaitu suatu keyakinan diri dari individu terhadap stimulus.
3. Motivasi adalah keadaan dalam pribadi seseorang yang mendorong keinginan individu untuk melakukan kegiatan-kegiatan tertentu guna mencapai suatu tujuan.
4. Sikap adalah kecenderungan bertindak, berpersepsi, berpikir, dan merasa dalam menghadapi obyek, ide, situasi atau nilai.⁷⁶

Pengertian citra itu sangat abstrak (intangible) dan tidak dapat diukur secara sistematis, tapi wujudnya dapat dirasakan baik atau buruk. Penerimaan dan tanggapan baik positif maupun negatif yang khususnya datang dari publik (khalayak sasaran) dan masyarakat luas pada umumnya.

⁷⁶ Nur Rizky Akil. *Proposal Fungsi dan Peran Corporate Communication dalam Meningkatkan Citra Perusahaan di PT. Garuda Indonesia (Persero) Tbk.* Makasar. repository.unhas.ac.id.2013.

Kecenderungan yang dilakukan oleh pendengar Radio di Bojonegoro untuk memilah-milah informasi berdasarkan kepentingan pribadinya, kecenderungan masyarakat Bojonegoro yang dewasa ini haus akan informasi, memaksa audience untuk selektif dan cermat dalam pemilihan konten berita, pembawaan Kang Prabu dalam pemilihan sumber-sumber berita yang dibawanya menjadikan radio Malowopati menjadi pilihan utama untuk mendapatkan informasi.

Ketika siaran Kang Prabu menunjukkan sumber yang digunakan, misalnya “*dari Jawa Pos dikabarkan,.....*” sehingga masyarakat tahu bahwa sumber informasi itu jelas kebenarannya.

3. *Selective Retention*

Dimana pendengar akan mudah mengingat informasi yang akan dilakukan secara berulang-ulang. Dengan kreativitas yang dimiliki oleh Kang Prabu sebagai seorang penyiar, pengulangan berita dilakukan oleh Kang Prabu untuk menegaskan berita yang disampaikan kepada pendengar. Dengan memberikan penegasan isi berita, penyampaian pesan kepada *audience* akan semakin mudah untuk diterima.

Dikarenakan penyampaian yang mudah dipahami oleh *audience*, tetapi tidak jarang Kang Prabu dalam penyampaian pesan secara informal, seperti membaca pesan singkat (sms) atau hal membutuhkan pengulangan seperti nomor kontak seseorang, akan diulang untuk

